

Les Veilleurs de Canopée

Spectacle déambulatoire, visuel, interactif et modulable : De 1 à 4 personnages sur échasses, seuls ou accompagnés d'un personnage au sol et son engin sonorisé.



Quand ces elfes arrivent chez nous, c'est la nature qui nous emerveille.

Perchés à la cime du monde, là où le ciel effleure les feuilles, là où l'homme ne pose jamais le pied, vivent des êtres que peu de gens ont la chance de croiser...

Mais aujourd'hui, ils descendent de la canopée pour venir à notre rencontre !

Imposants et élégants, drapés de feuillages, et de fleurs, ces elfes géants avancent lentement, tels des esprits ancestraux sortis de la nature profonde.

Leur regard traverse les âges, leur présence impose le respect : ils ne parlent pas, mais tout en eux raconte l'histoire de la planète.

Dans un ballet aérien, entre grâce et puissance ils avancent au rythme du vent, caressent le ciel et émerveillent petits et grands.

Ces êtres, telles les lucioles, s'illuminent à la nuit tombée, offrent un moment suspendu, un pas de côté dans un monde imaginaire.

Tels des messagers du vivant, ils déambulent, éveillent, observent, protègent.

Leur passage transforme l'espace : les rues deviennent clairières, les passants témoins.

Un instant, la ville se tait... et la nature reprend ses droits.

Un spectacle visuel, interactif et féerique, où la magie de la rue se mêle à un message simple : la nature est précieuse, prenons-en soin ensemble.



La Compagnie

Depuis 1998 la compagnie est un regroupement de comédiens, clowns, jongleurs, danseurs, acrobates..., tous échassiers.

Nous avons la passion de la rue, intervenir là où on ne nous attend pas, surprendre, étonner, amuser et faire rêver le public. D'un seul regard, l'emmener dans un autre univers, un monde imaginaire où se racontent des histoires dans lesquelles il est l'un des protagonistes.

Pour cela nous avons parcouru toutes sortes de lieux, de fêtes, de festivals, de carnavals, de salles de spectacles, de sites historiques, de stades, de parcs d'attraction... Nous nous sommes baladés, partout en France (plus de 3000 dates), en Europe et dans le reste du monde.

Par nos spectacles fixes et visuels, nos improvisations, notre capacité à rebondir sur les situations que nous croisons, par notre joie à faire ce métier et notre rigueur professionnelle, nous espérons laisser une empreinte indélébile dans les souvenirs du public.

Notre équipe de plasticiens nous a créé des dizaines de costumes, de personnages, drôles, impressionnantes, attendrissantes, loufoques, étonnantes, et toujours crédibles.

Ce qui nous permet depuis plus de 25 ans, et nous espérons pour longtemps encore, d'émerveiller le public en nous émerveillant nous-mêmes.





Fiche Technique

Personnages disponibles : 4 personnages sur échasses + 1 personnage pédaleur du pousse-pousse sonorisé.

Durée de la prestation : 1H30, divisible en 2 X 45 minutes ou 3 x 30 mns

Temps de montage : 2h30 **Temps de démontage :** 1H30

Hauteurs : Hauteur minimum sur le lieu de prestation 4 m.

Nombre de véhicule sonorisé disponible : 1

Echasses : 70 cms

SACEM : si vous avez choisi la formule avec le pousse-pousse sonorisé, la déclaration et le règlement des droits d'auteurs auprès de la SACEM sera à la charge exclusive de l'organisateur.

Merci de prévoir :

Une loge d'un minimum de 30 m² avec tables et chaises + prises de courant.

Une place de parking pour un fourgon.

De l'eau tout au long de la prestation. Une collation en fin de prestation.

Une personne assurant la sécurité des échassiers tout au long de la prestation.

